

NEWSPAPER

Sambang Warga, Polsek Nyalindung Door to Door di Desa Sukamaju Tingkatkan Keamanan

Sukabumi - NYALINDUNG.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 23, 2024 - 13:09



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Desa Sukamaju Tingkatkan Keamanan Melalui DDS Sambang Warga

Sukabumi - Tingkatkan keamanan dan ketertiban di Desa Sukamaju, Aipda Sudiro dari Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, Polsek Nyalindung, mengadakan

kegiatan DDS (Door to Door System) sambang warga pada hari Senin, 22 April 2024.

Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 14.00 WIB hingga selesai, di Kp. Pasirkandel Rt 02/06 Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Selama kegiatan, Aipda Sudiro menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga. Pertama, beliau mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, termasuk mengaktifkan kembali ronda malam di Satkamling untuk mencegah terjadinya tindak pidana. Himbauan ini ditekankan mengingat pentingnya keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kedua, mengingat curah hujan yang tinggi, Aipda Sudiro juga mengantisipasi potensi bencana dan meminta warga untuk waspada terhadap kemungkinan bencana yang dapat terjadi. Warga diminta untuk mengambil langkah-langkah preventif dan bersiap dengan rencana evakuasi bila diperlukan.

Terakhir, beliau meminta agar warga segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila ada kejadian yang menonjol atau situasi darurat, sehingga dapat ditangani dengan cepat dan efektif.

Kegiatan berlangsung dalam kondisi yang aman dan kondusif, menunjukkan kesadaran dan respons positif dari masyarakat terhadap pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Sukamaju. Inisiatif ini juga membantu memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat, sehingga menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman untuk semua.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, mengapresiasi pelaksanaan kegiatan ini dan menekankan bahwa kegiatan serupa akan terus diadakan untuk menjaga serta meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Nyalindung. Kapolsek juga mengimbau warga untuk terus mendukung kegiatan-kegiatan kepolisian yang bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat.